



FC Wallisellen
CH-8304 Wallisellen

Vereins-Nr. 11053

info@fcwallisellen.ch
www.fcwallisellen.ch



Jahresbericht Ressort Aktive Herren 2023

2023 - Ein Jahr der Veränderungen

Das 2023 wird für das Ressort Aktive Herren definitiv NICHT als ein Jahr wie jedes andere in die FCW-Geschichtsbücher eingehen.

Es gab sehr wahrscheinlich keinen Monat, in welchem es keine, zumindest kleinere und wesentliche, Veränderungen gab.

Die erste grössere Veränderung gab es an der ordentlichen Generalversammlung im März, als der damalige Vorstand zur Abstimmung brachte, dass nach fast zwei Jahrzehnten auch alle Kaderspieler der 1. Mannschaft wieder den jährlichen Mitgliederbeitrag zahlen sollten.

Der Vorstandsantrag wurde mit fast 2/3 der anwesenden und stimmberechtigten Mitgliedern angenommen.

Die zweite grössere Veränderung fand dann anfangs der neuen Saison 2023/2024 statt, als bei beiden Aktiv-Mannschaften das Trainergespann ersetzt wurde.

Für die erste Mannschaft konnte das in der Region bekannte Trainer-Duo Reggio-Righetti und für die zweite Mannschaft die einheimischen Patrice Wäger und Stefan Ljubisavljevic (besser bekannt unter den Namen Stego) verpflichtet werden.

Die Wahl von Patrice-Stego stellte sich als für sehr erfreulich heraus und kann für den FC Wallisellen sicher als optimal bezeichnet werden. Als eher „suboptimal“ kann man im Nachhinein die Wahl von Gianni Reggio und Gianfranco Righetti bezeichnen.

Dies, da sich beide entschieden, von einem Tag auf den anderen am 4. Oktober 2023 ihr Amt niederzulegen.

Dank dem vorbildlichen Willen und Charakter des Mannschaftskapitäns Irfan Tastemel konnte der ganze Trainingsbetrieb der ersten Mannschaft ohne Pause aufrechterhalten werden. Nur ein paar Tage später entschied sich der in der Vergangenheit langjährige FCW-Junioren-Trainer und noch aktive 50+Spieler Roberto Fasanella, das Fanionen-Team zu übernehmen, in der Hoffnung, die bereits in der Juniorenabteilung ausgezeichnete Arbeit bei den Aktiven weiterführen zu können. Assistieren wird ihm Irfan Tastemel.

Allianz

Glatt

coop

melcom AG
www.melcom.ch
... die Stromschnellen.

huspo

Aufgrund der erwähnten Turbulenzen sowie dem vor Saisonbeginn dünn besetzten Kader, waren die sportlichen Erfolge in der Vorrunde bescheiden und eher die Ausnahme. Sehr erfreulich war sicher, dass doch einige eigene Junioren ab Mitte Oktober wieder integriert werden konnten. Die eingesetzten Junioren konnten den Erfolgs-Flow bei den A+-Junioren ins Fanionenteam übertragen und auch ihren Beitrag zu den in den letzten zwei Spielen erkämpften 4 Punkte beisteuern.

Eine sehr erfreuliche und erfolgreiche Vorrunde konnte hingegen unsere 2. Mannschaft hinlegen. Trainergespann Patrice-Stego konnte eine starke Truppe formen und mit dem 4. Platz die Aufstiegschance in die 4. Liga aufrechterhalten.

Die dritte grössere Veränderung gab es im Vorstand. Roger Furrer war gezwungen sein Amt niederzulegen, da er geschäftlich leider zu fest absorbiert war und deshalb seine Tätigkeit als Leiter Aktive nicht vollumfänglich ausführen konnte, so wie er dies gerne gemacht hätte. An dieser Stelle möchte sich der ganze neue Vorstand für seine geschätzte Arbeit im Dienste des FC Wallisellens recht herzlich bedanken.

Somit durfte ich nach der ausserordentlichen Generalversammlung, welche am 13. Oktober 2023 stattfand, das Amt als Leiter Aktive im Vorstand übernehmen. Roberto Fasanella wird mich in dieser wichtigen Funktion unterstützen, damit zeitnah alle im Ressort Aktive Herren bestehenden Pendenzen step by step abgearbeitet werden können.

Ausblick 2024 – Anfang einer neuen Aera?

Lange, nein, sehr lange wurde darüber gesprochen, gefachsimpelt etc., dass man endlich wieder gerne eine 1. Mannschaft hätte, welche sich mit unserem Verein und vice versa identifizieren kann. Was es dazu braucht ist fast allen klar, dies zu erreichen nicht ganz einfach.

Die Lösung ist eine lückenlose und einstimmige Zusammenarbeit zwischen der ersten, der zweiten Mannschaft, der Juniorenabteilung sowie dem Vorstand. Es wird Zeit, dass wir nicht nur darüber sprechen, sondern die Arbeit, die es dazu benötigt, anpacken.

Wir wünschen euch allen ein erfolgreiches und gesundes, wie auch verletzungsfreie 2024!

Stefano Scaglioni & Roberto Fasanella
Leitung Aktive Herren